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COiMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

IT Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale 72 del 12/07/2021

L'anno dueiiiilavenlLino. il giorno nove del mese di l-uglio. alle ore 12.30. si è riunita la II Commissione

Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno; i)

Approvazione del progetto di fanibilità tecnica ed economica per la realizzazione di un Polo florovivaistico

nella sede delTEsa in C.da S.andrea ed adozione della variante allo strumento urbanistico ai sensi dell'art. 19

del dpr 8 giugno 2001 n.327 ss. mm.ll:

2) Impianti sportivi: Manutenzione e gestione.

3) Lavori per la realizzazione del nuovo ponte di Caldera crollato a seguilo delPalluvione del 22/11/2011.

4) Approvazione del progetto di fattibilità tecnica ed economica per la realizzazione di un polo flirovivaislìco

nella sede dell'Esa in C.da S. Andrea del Comune di Barcellona pozzo di Gotto, ed adozione della variante

allo strtimento urbanistico ai sensi deirart. 19 del D.P.R. 8 giugno 20! I n.327 e ss.inm.ii.

5) Programma triennale dei lavori pubblici 2021/2023 ed elenco annuale del lavori anno 2021:

6) Varie ed eventuali.
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11 Presidente Miano. accertalo il numero legale, dichiara aperta la seduta alle ore 12:45

Svolge la funzione di Segretario il Consigliere lommaso l'ino.

Entra in commissione l'ing. Santoro che comunica che il progetto era già presente ed avvialo prima dell'ar

rivo dello slesso dirigente. Tale progetto prevede la riquaiilìcazione delle strutture ESA. pur senza un incre
mento della volumetria, li Dirigente comunica altresì che il RUP ha proposto la variante allo strumento ur

banistico, ai sensi di quanto previsto dalle vigenti normative.

Qualora ciò avvenisse, sarà necessaria una ulteriore presa d atto da parte del Consiglio Comunale.

Con riferinienlo airadeguamento della rete fognaria il Dirigente chiarisce che nelFattuale bando non è pre

visto radeguametUo della slessa, ma che luliavia tale problema dovrà essere successivamente affrontalo. La
variante consìste in un cambio di destinazione da atterzzature K.a. attrezzature amministrative direzionali,

pubblici servizi, protezione civile, ad Area destinata a polo Florovivaistico.

L'ing. Santoro chiarisce. ìn fine che la riserva della regione Ìii relazione alla necessità dì Indagini per la

caratterizzazione puntuale dei terreni di fondazione rientra nell ordinario procedimento.



U commissione viene chiusa alle ore I3:3Q.

II presente verbale, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEGRETARIO IL/presi


